



17. Februar 2023 **Närrisches Kegeln**

Am Freitag, den 17.02.23, war es seit langer Zeit mal wieder so weit, dass der NaturFreundeverein seine Mitglieder und Gäste zum „Närrischen Kegeln“ ins Merkurstüble nach Staufenberg eingeladen hat.

Originell kostümiert trafen sich Alt und Jung zu einem närrischen Stelldichein.

Es war mal wieder ein heiteres Kräftermessen auf der Kegelbahn angesagt. Nach der Auslosung der beiden Gruppen rollten auch schon die ersten Kugeln Richtung Kegel! Aber da begann auch schon das eigentliche Problem! Obwohl die Kegel immer auf derselben Stelle standen, war die Trefferquote zumindest bei manchen nahe Null. Die Streuung der Kugel war eher Richtung Bande ausgerichtet.

Aber der Faktor Spaß, gute Stimmung und fetzige Partymusik machten den Abend zu einem tollen Erlebnis für alle Teilnehmer.

Mit dem gemeinsamen Abendessen und der Siegerehrung fand ein mehr als lustiger Abend auch seinen Ausklang.







